



Adriano Castillo, “El Compadre Moncho”, visitó Talagante en apoyo a candidatura de Cristián Pino López

Description

El reconocido actor de televisión y teatro recorrió ferias y se reunió con organizaciones locales durante su estadía en la comuna

La comuna de Talagante recibió la visita del famoso actor Adriano Castillo, más conocido como “El Compadre Moncho”, figura emblemática de la televisión y el teatro chileno. Durante su paso por la zona, el artista explicó a elmaipo.cl que su presencia responde a su compromiso cívico y militancia en el Partido Radical, en el marco del apoyo a la candidatura a Diputado de Cristián Pino López por el Distrito 14.

Durante su estadía, Castillo y el equipo de campaña visitaron diversas ferias talagantinas y sostuvieron reuniones con representantes de organizaciones vecinales y deportivas, reforzando el trabajo territorial que caracteriza esta candidatura.

Un candidato con respaldo ciudadano

Cristián Pino López, trabajador social de profesión, logró un resultado histórico en las recientes elecciones al obtener la segunda mayoría de votos en la comuna de San Bernardo. Con un 23,53% del total de sufragios —equivalente a cerca de 40.000 votos— se consolidó como una de las principales fuerzas independientes a nivel local, demostrando un amplio respaldo ciudadano a una propuesta construida desde el trabajo territorial y la participación activa de las comunidades.

Según explicó el propio Pino López, este resultado es fruto de su presencia constante en terreno, el diálogo directo con los vecinos, el apoyo a organizaciones de base y la promoción de soluciones reales a problemáticas locales, conectándose con un electorado cansado de la política distante.

Propuestas centradas en el mundo rural

Consultado sobre sus propuestas para el Distrito 14, el candidato enfatizó la necesidad de abordar la hiper-concentración del centralismo en la región metropolitana, situación que deja de lado a las comunas rurales, que representan más del 80% del territorio regional y constituyen un sector productivo fundamental para la alimentación de la población.

“Las comunas rurales continúan siendo el patio trasero en materia de inversión y desarrollo, en áreas tan sensibles

como la productividad y el empleo, la seguridad en el mundo rural, la conectividad y el transporte, educación y salud, y medio ambiente. Temas que han quedado de lado al momento de la toma de decisiones”, enfatizó Pino López.

El candidato también destacó la urgencia de acelerar la actualización de los planes de ordenamiento territorial, ya que su obsolescencia ha perjudicado el desarrollo del territorio, generando pérdida de suelos agrícolas y un mercado de especulación inmobiliaria que ha degradado la calidad de vida de los habitantes.

Respaldo del Partido Radical

Cristián Pino hizo un reconocimiento público a quienes apoyan su candidatura, especialmente a los concejales del Partido Radical del Distrito 14: Genaro Morales de El Monte, Verónica Vargas de Isla de Maipo, Luis Navarro de San Bernardo, Felipe Yáñez de San Pedro y Betzabé Muñoz de Pirque.

Con el apoyo de figuras como Adriano Castillo y un fuerte respaldo territorial, la candidatura de Pino López se posiciona como una alternativa independiente enfocada en las necesidades reales del mundo rural y las comunas periféricas del Distrito 14.

Date Created

Noviembre 2025